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Новый учебный год 

в системе партийного 
просвещения 

1 октября - знаменательная 
дата в жизни партийных орга-

низаций, в жизни каждого ком-

муниста. Сегодня -начало заня-

тий в сети партийного просве-

щения. 
Партийные организации райо-

на проделали значительную ра-

боту для организованного на-

чала нового учебного года. Со-
блюдая принципы добровольно 
сти, они с должным вниманием 
отнеслись к комплектованию 

кружков и политшкол. Свыше 
600 коммунистов нынче решили 

работать самостоятельно над изу-
чением марксистско-ленинской 
теории. Это в два раза больше, 
чем в прошлом учебном году. 

Врайоне будут работать 
24 кружка первого и второго 
годов обучения по изучению 
Краткого курса истории КПСС. 
Слушатели двух кружков повы-

шенного титта решили изучать 

историю и теорию нашей пар-

тии по произведениям Маркса, 
Энгельса, Ленина, Сталина. 
Около 20 членов КПСС будут за-
ниматься в районной партийной 
школе. Более 50 коммунистов и 

кандидатов в члены КПСС а 
также 40 человек беспартийной 
интеллигенции приступили к 

занятиям на заочном отделении 
университета марксизма -лени-

низма. Коммунисты, не имею-

щие достаточной подготовки, 

изъявили желание повышать 
свои политические знания в 
политшколах. 

Партийные организации мно-

го поработали над отбором про-

пагандистских кадров. Для про-
ведения занятий в кружках и 
политшколах подобраны про-
пагандисты, имеющие достаточ-

ные знания и опыт пропаганди-

стской работы. Среди них - бух-
галтер строительного управле-
ния У. 2 треста «Газсланце-
строй» Д. П. Сухорук. начальник 
участка шахты Уº. 2 А. И. Янков, 
заведующий районным отделом 

народного образования А. П. Ва-
сильев и другие. Все они ве-
дут пропагандистскую работу 
не менее 3-5 лет, имеют до-
статочную для пропагандистской 

образовательную подготовку. 
25 пропагандистов побывали в 

текущем году на месячных 
курсах переподготовки в Ленин-
граде. здесь они пополнили 

свои знания в политических, эко-

номических и других вопросах. 
Учебный год в сети партий-

ного просвещения начался. Сек-
ретари партийных организаций, 
пропагандисты и консультанты 

должны добиться такого поло-

жения, чтобы работа кружков 
и политшкол строилась не в 

форме вопросов и ответов, а в 
форме живой беседы, творче-

ской дискуссии. Вместе с этим 
нужно обеспечить широкую 
связь изучаемого материала с жи-
вой действительностью, с практи-
ческими вопросами коммунисти-

ческого строительства, разъяс-
нять слугпателям роль диктату-

ры пролетариата, значение 

дальнейшего укрепления союза. 
рабочего класса с крестьянством, 
значение дружбы народов СССР, 
показывать и развивать у слу-

шателей идеи советского пат-

риотизма, разбивать всякого ро-
да теории национального нера-
венства. Каждый слушатель 
должен хорошо знать величай-
шие заслуги В. И. Ленина, как 

основателя нашего социалисти-
ческого государства и Комму-
нистической партии. 

В новом учебном году долж-

на быть организована дейст-
венная помощь коммунистам, 

самостоятельно занимающимся 

изучением марксистско-ленин-

ской теории. Секретари партий-
ных организаций и консультан-

ты обязаны сейчас выяс-

нить у коммунистов, какая им 

необходима помощь, какие лек-

ции их больше интересуют для 
углубления политических зна-

ний, когда, где и по какой те-

ме лучше всего провести кон-

сультацию и другие вопросы. 

Выполнение этих важных 

задач - одно из основных ус-
ловий, обеспечивающих нор-

мальный ход политической уче-

бы в сети партийного просве-

щения, одно из основных ус-

ловий правильного воспитания 

работы политическую и обще- коммунистов.   
л  

Новый успех коллектива 

шахты № 1 
Ширится социалистиче-

ское соревнование в честь 

37-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистиче-
ской революции среди гор-

няков шахты 3 1. Изо дня 
в день повышая произво-
дителы кость труда, коллек-

тив шахты досрочно, 29 сен-

тября, завершил месячный 
план по добыче сланца. 

1{евколько сентябрьских 
дней трудилась в счет ок-

тября бригада навалоот-
бойщиков, возглавляемая 

т. Богдановым, выдавшая 

на-гора 880 тонн сверхпла-

нового топлива. 

572 тонны сланца сверх 

плана добыла в сентябре 
бригада навалоотбойщиков 
т, Любимова. 

Председателю Китайской Народной Республики 
товарищу МАО 433-дУНУ 

Прошу Вас, товарищ Председатель, 
от имени всего советского народа и от 

меня лично принять сердечные поздрав-

ления в связи с избранием Вас Тпред-

сецателем Китайской Народной Респуб-
лики. желаю Вам и всему китайскому 

г. ПЕКИН 
народу дальнейших успехов в деле 

строительства великого народно-демо-

кратического Китайского государства. 

К. ВОРОШИЛОВ, 
Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР 

Отъезд в Пекин Правительственной 
делегации Советского Союза 

В связи с празднованием пятой годовщины 

Китайской Народной Республики отбыла на 

самолетах из Москвы в Пекин Правительст-
венная делегация Советского Союза в составе 

первого секретаря Центрального Комитета КПСС 
и члена Президиума Верховного Совета СССР 
т. Хрущева Н. С. (руководитель делегации), 
первого заместителя Председателя Совета М и-

нистров СССР т. Булганина Н. А., заместите-

ля Председателя Совета Министров СССР 
т. Микояна А. И., Председателя ВЦСПС 

т. Шверника Н. М., министра культуры СССР 
т. Александрова Г. Ф., главного редактора 

газеты «Правда» т. IИепилова Д. Т., секрета-

ря Московского горкома КПСС т. Фурцевой 
Е. А., министра промышленности строитель-

ных материалов Увбекской ССР т. Насридди-
новой Я. С., Посла СССР в Китайской Народ-

ной Республике т. Юдина П. Ф. (находится 
в Пекине), заведующего отделом ДК КПСС 
т. Степанова В. П. 

ШИРЕ СОРЕВНОВАНИЕ ЗА УСПЕШНОЕ ЗАВЕРШЕНИЕ 
ПОЛЕВЫХ РАБОТ В КОЛХОЗАХ РАЙОНА' 

Колхозница сельхозартели име-

ни Калинина А. Н. Налетова ак-

тивно борется за крутой подъем 

обществвиного хозяйства. Летом 
она успешно провела окучивание 

картофеля на площади 25 гекта-

ров, значительно перевыполнив 

задание. Тов. Налетова систематг-

чески перекрывает нормы и на 

уборке картофеля. На 1 сентября 
она выработала 431 трудодень и 

только двансолг получила около 

полтоины хлеба. 
На снимке: колхозница артели 

имени Калинина А. Н. Налетова. 
Фото И. Баранова. 

Завершили уборку 
картофеля 

и корнеплодов 

Вслед за передовыми колхо-

зами района вчера завершила 

копку картофеля и сельхозар-

тель имени 17-го Партсъезда. 
На подборке и буртовании кар-

тофеля хорошо потрудились кол-

хозники Аииа Андреева, Васи-
лий Шувалов, Надежда Кли-
лтакова, Емельян Плотников, 
Августа Поликашова, 'Гатьнна 
Васильева и многие другие. 

В своевременной уборке уро-

жая картофеля большую по-

мощь колхозу оказала группа 

учащихся средней школы № 3 
под руководством учительницы 

Н. В. Хоробрых. 
Правление артели организо-

вало боронование и перепашку 

убранных площадей. 
Вчера сельхозартель имени 

17-го Партсъезда закончила 

также и уборку корнеплодов. 

цы 

ейственная помощь колхозу 
Прошло более года с тех пор, 

как между нашими колхозника-
ми и коллективом работников 
Ленинградского отделения «Гид-
роэнергопроект» завязалась 
крепкая производственная друж-

ба. В нашем колхозе, начиная 

с декабря прошлого года, еже 

дневно работают 30-40 чело -

пек из Ленинградского отделе-

ния «Гидроэнергопроект». Они 
выполняют разнообразные рабо-
ты, имея желание оказать мак-
симальную помощь своему под-

Iпефкоыу колхозу. 

В 1954 году шефы своими 

силами и средствами механизи-

ровали трудоемкие процессы в 
овчариике на 300 голов. Вес-
ной они помогли колхозу в про 

ведении сева, а когда созрел 

урожай, позаботились о свое-

временной уборке. Так, рабо-
чие шефствующей организации 

тт. Барафонов, Диденко, Кали-
на, Андреев, Кор ытов, Новосе-
лов и многие другие на сено -

кошении и уборке зерновых в 

течение дня выполняли по 
2-2,5 нормы. В тот момент, 

когда колхоз ощущал недоста-

ток в автотранспорте, вновь 
пришли на помощь шефы. На 
своих автомашинах они вывез-
ли с полей более 30 тони ово-

тдей, около 40 тонн картофеля 

и более 100 тонн зерна в скла-

ды колхоза. 
Большая шефская помощь 

оказывается нашем у колхозу 

сейчас. Строители из «Гидро-
знергопроектаа ведут сооруже-

ние крытого тока, одновремен-

но выполняется большой объем 
работ по электрификации кол-

хоза по проекту, составленному 

шефами. 
Наш колхоз ощущает боль-

шой недостаток пастбищ для 

выпаса колхозного скота и ко-

ров колхозников. В подготовке 

их нам также оказывается боль-
шая помощь нашими шефами. 
Своими механизмами они ведут 

расчистку больших массивов, 

которые в будущем году будут 
использованы для выпаса скота. 

Члены нашей сельхозартели 

выражают от всей души кол-

хозное спасибо своим шефам за 

ту огромную помощь, которую 

Оки оказали и оказьIвают кол-

козу и колхозникам. Они пол-

ны уверенности в том, что кол-

лектив работников Ленинград-
ского отделения «Гидрознерго-
проект» будет и дальше кре-

пить производственную связь 

со своим иодшефиым колхозом. 

Н. Корнилов, 
председатель кол-хза „Бро-
невик". 

Слово комсомольцев 
Выполняя взятые обязатель-

ства, комсомольцы сельхозарте-
ли «Броневик» 26 сентября ор-
ганизовали воскресник по под-

готовке парникового хозяйства. 
На помощь им прибыли комсо-
мольцы предприятий и учреж-

дений города Сланцы. 
за несколько часов работы 

сельские и городские комсомоль-
заготовили 50 кубометров 

не расходится с делом 
земли, из которых 20 кубомет-
ров подвезли к парникам. Осо-
бенно хорошо потрудились на 

воскреснике комсомольцы строи-

тельного управления Уº 4 Ни-
на Пивпенко, Волли Ряни, Ве-
ра Леликова и многие другие. 

за короткое время они очисти-

ли и привели в порядок парни-. 

ки на 115 рамохест. 

Почин подхвачен 
В ответ на призыв комсо-

мольцев сельхозартели «Броне-
вик» создать в каждом колхозе 

хорошее пари иковое хозяйство 
комсомолы цы сельхозартели «Ро-
дина» включились в предок-
тябрьское социалистическое со-

ревнование и взяли на себя 
конкретные обязательства. Они 
дали слово заготовить и под-
везти к парникам не менее 

50 кубометров свежей земли, 

заготовить и вывезти на поля, 

предназначенные под овощи, 

60 тонк речного ила, а также 

принять активное участие в 

очистке и ремонте старых пар-

ников. 
Кроме того, комсомольцы кол-

хоза «Родина» решили силачи 

молодежи утеплить животно-

водческие постройки. 



2 З Н А М Я Т Р У Д А № 118 (1566) 

ПАРТИЙН 

За новы 

в партий 
Итоги прошлого учебного го-

да в сети партийного просвеще-

ния являются ярким свидетель-

ством о том, что коммунисты 

нашей партийной организации 

стали более вдумчиво, со всей 
партийной ответственностью от-

носиться тс изучению истории и 

теорий нашей Коммунистической 
партии. А это, в свою очередь, 

положительно сказалось не толь-

ко на повышении идейно-поли-
тического уровня коммунистов, 

но и на их производственной 
деятельности. 

Член КПСС т. Немчиыова в 

прошлом учебном году занима-
лась на втором курсе заочного 

отделения вечернего универси-
тета марксизма -ленинизма. Она 
глубоко изучала произведения 

Маркса, . Энгельса, Ленина и 

Сталина, а потому успешно за-

кончила учебный год, показав 
на экзаменах прочные знания 

в вопросах марксистско-ленин-

ской теории. В 1954-55 учеб-
ном году коммунист т. Немчино-
ва учится на третьей курсе заоч-

ного отделения вечернего уни-

верситета марксизма -ленинизма. 

Старший инженер отдела ка-

питального строительства ком-

мунист т. Пироговский в 

1953 - 54 учебном году закон-

чил изучение Краткого курса 
истории КПСС в кружке повы-

АЯ ЖИЗНЬ 

е успехи 

ной учебе 
шенного типа. Он работал твор-
чески над изучением материа-

ла, использовал знания п прак-

тической деятельности. Тт. Нем-
чинова и Пироговский немало 

поработали, чтобы девятимесяч-

ный план 1954 года по капи-
тальному строительству трестом 

был выполнен по всем показа-
телям. Эти коммунисты стали 

оперативнее решать производ-

ственные вопросы. Сейчас они 

направляют усилия на то, что-

бы изжить недостатки, которые 

еще имеют место в работе от-

дела. 
В новом учебном году ком-

мунист т. Пироговский решил 

изучать самостоятельно полити-

ческую экономию. Он составил 

личный план учебы. 
В помощь коммунистам, са-

мостоятельно занимающимся по-
вышением идейно-политическо-
го уровня, партийная органи-
зации выделила консультанта 

т. Загер, имеющую большой 
опыт пропагандистской работы. 

Сень коммунистов нашей парт-

организации, не имеющих до-

статочной политической и об-
щеобразовательной подготовки, 
решили повышать свои знания 

в кружке. 
Л. Кондратов, 

секретарь партийной орга-

низации управления треста 

„Ленинграделанец". 

Москва. В техническом училище № 9 начались учебные ваыятия. 

Н а снимке: мастер технического училища И. В. Архипов анако-

мит учащихся с токарным станком. 

Обзор стенной печати 

Полнее освещать s стенновке жизнь предприятия 
Напряженные трудовые буд-

ни переживает коллектив элек-

тростанции газосланцевого заво-

да. В эти дни идет подготовка 

предприятия к работе в зимних 

условиях, с каждым днем ши-
рится социалистическое соревно-

вание за перевьшолнение произ-

водственных показателей, за 

достойную встречу 37-й годов-

щины Великой Октябрьской со-

циалистической революции. 

Высокие образцы трупа на 

ремонте оборудования показы-
вают машинисты турбинного 
цеха тт. Прокофьев и Корътшев, 
систематически выполняющие 

нормы выработки до 200 про-

центов. Также работают дежур-
ная питательных насосов т. Ти-
мошгтна, злектрослесарь т. Ива-
нов, слесарь отдела контрольно-
измерительных приборов т. Са-
вин и многие другие. Но в 
целом коллектив электростанции 

все еще отстает от других це-

хов газосланцевого завода по 

выполнению производственного 
плана. В устранении этого не-

достатка большая роль принад-
лежит стенной печати, которая 

должна явиться самым верным 
и боевым помощником партий-
ной и профсоюзной организаций 
в деде разрешения важнейших 
производственных задач. 

Редколлегия стенной газеты 

в Энергетике правильно посту-
пает, часто на своих страницах 

помещая материалы, отражаю-

щие - производственную . жизнь 
предприятия. Так, в последнем 

номере газеты опубликованы 
материалы на самые разнооб-
разные темы. 

В передовой статье под заго-

ловком «Наша задача» на конк-

ретных примерах рассказывает-
ся о шефской помощи энерге-

тиков, которую они оказывают 

колхозникам сельхозартели 
«1Ilаттер» па заготовке кормов 

для общественного животновод-

ства, а также на уборке урожая. 

заслуживает также большого 
внимания помещенная в стен-

газете статья «0 трудовой дис-
циплине». В ней отражен злобо-
дневный вопрос - борьба с 

прогульщиками и пьяницами, 

наносящими большой вред про-
изводству. Вот что говорится в 

этой корреспонденции: 
«Начальник смены котельно-

го дека М. Гранкии, очевидно, 

полагал, что и в нетрезвом ви-

де он сможет исполнять свои 
служебные обязанности. Но ор-

ганизованная противоаварийная 
тренировка показала полную 

неспособность пьяного Гранки -

на ориентироваться в создав-
шейся обстановке...» 

И далее газета уместно за-

дает нарушителю порядка за-

конный вопрос: «А что, если 

бы это была не учебная трени-

ровка, а авария?» 
Ответ на этот вопрос доволь-

но прост. Гранкин не смог бы 
справиться с поручеиныы делом; 

и его поступок дорого бы обо-
шелся государству. 

Подобные случаи пьянок в 

рабочее время имели место у 

начальников смен Г. Белякова 
п М. Петрова, а также у брига-
дира ремонтной бригады С. Мо-
розова и ряда других. 

После критического выступ-

ления стенной газёты админи-
страция электростанции приняла 
меры воздействия по отношению 
к пьяницам. Начальник смевы 
Г. Беляков был отстранен от 

занимаемой должности и вре-

менно переведен рядовым рабо-
чим. Критика газеты на него 

подействовала. Сейчас Беляков 
споим честным трупом исправил 

свой поступок. Он вновь вос-

становлен п прежней должности. 

Такая же участь постигла и 

другого пъяшицу-Гранкина, ко-

торый сейчас работает кочега-

ром. 

Кроме того, в стенновке опуб-
ликованы заметки о подготовке 

предприятия к зиме, об участии 

комсомольцев в производствен-

ной жизни коллектива электро-

станции и на другие темы. 

Но в работе редколлегии 

имеются и недостатки. По ряду 

затронутых вопросов партийная 
организация и администрация 

электростанции со своей сторо-

ны приняли меры, а читателям 
о6 этом неизвестно. В газете 

нет таких материалов, как «По 
следам наших выступлений»и 
«По следам неопубликованных 
писем». Помещая их, стенгазе-

та повысит действенность своих 

критических выступлений, боль-
ше привлечет к себе рабкоров-
ского актива. 

По следам наших выступлений 

„Укрепить трудовую дисциплину в тракторных бригадах" 
Под таким заголовком в на-

шей газете за 8 сентября была 
опубликована корреспонденция, 
в которой говорилось о пьянках 

механизаторов Черновской трак-

торной бригады. 
Секретарь партийной органи-

зации Рудненской МТС т. Про-
хоров сообщил в редакцию, что 
факты, указанные в этой кор-

респонденции, подтвердились. 
Подобные случаи нарушения 

трудовой дисциплины, кроме 

Чериовской тракторной бригады, 
имеются также в Рудненской, 
Попковогорской тракторных 

бригадах и мелиоративном от-

ряде. 

Вопрос об укреплении трудо-

вой дисциплины обсужден на 

партийном собрании, а также 

на совещании бригадиров трак-

торных бригад и специалистов 

сельского хозяйства. Бригадиру 
Рудненской тракторной бригады 
коммунисту т. Давыдову реше-

нием партийного собрания объяв-
лен строгий выговор. Амораль-
ный поступок тракториста 

т. Павлеико, который состоит 

на учете в партийной органи-
зации сельхозартели «Восход 
рекомендоване обсудить на соб
рании коммунистов этого колхоза. 

Проведены производственны е 

совещания механизаторов в 

Рудненской, Попковогорской 
тракторных бригадах и мелио-

ративном отряде. 

Славное пятилетие Китайской 
Народной Республики 

Великий китайский народ, а 

вместе с ним и все прогрессив-

ное человечество отмечают зна-
менательную дату - пятую го-

довщину со дня создания Ки-
тайской Народной Республики. 

Провозглашение 1 октября 
1949 года Китайской Народной 
Республики положило конец мно-

говековому господству феодаль-
ных деспотов и иностранных 

империалистов в этой огромной 
стране. Пол руководством Ком-
мунистической партии, сумев-

шей творчески тгрилгенить в 

конкретных условиях Китая 
марксистско-ленинское учение, 

китайский народ разгромил объе-
диненные, силы гоминдановских 

реакционеров и американских 

империалистов, свергнул анти-

народный режим продажной чан-

кайшистской клики и устано-

вил в стране народно-демокра-
тический строй. 

Становление великой народ-

ной республики происходило в 

обстановке ожесточенной борь-

бы против внутренних и внеш-

них врагов народном власти. 

Американские империалисты 

всячески мешали укреплению 

молодого демократического го-

сударства. Они оказывали и ока-

зывают широкую военную по-

мощь остаткам чанкайшистской 
клики, окопавшейся на китай-
ском острове Тайвань, прово-

дят экономическую блокаду Ки-
тая. 

В 1950 году США, развязав 

войну в Корее, пытались вторг-

нуться и на территорию КНР. 
Китайский народ дал решитель-

ны й отпор американским агрес-

сорам, посягнувшнм на его гра-

ницы, и помог братскому ко-

рейскому народу одержать побе-
ду в справедливой войне про-

тив американских захватчиков. 

б00-лтиллионный народ Китая 
полон решимости освободить 
неотъемлемую часть Китайской 
Народной Республики - остров 

Тайвань, незаконно оккупиро-

ванный Соединенными Штатами 

и ставший прибежищем остат-
ков чанкайшистской клики. 

Несмотря на бешеное сопро-
тивление внутренних и внеш-
них врагов, китайский народ 

обеспечил неуклонное укрепле-

ние народно-демократического 

строя, завершил основные де-

мократические преобразования, 
осуществил земельную реформу. 

Крупнейшим событием послед-

него времени в жизни Китай-
ской Народной Республики яви-

лась первые в истории Китая 
демократические всеобщие вы-

боры в местные органы народ-

ной власти - собрания народ-
ных представителей. Недавно 
по всему Китаю прошли сессии 

вновь избранных собраний на-

родных представителей. На них 

было избрано 1.226 депутатов 

в верховный законодательны к 
орган власти Китайской Народ-
ной Республики - Всекитайское 
собрание народных представите-

лей, заменившее прежний На-
родный политический консуль-

тативный совет Китая. 
Первым актом Всекитайского 

собрания народных представи-
телей явилось утверждение Кон-

ституции Китайской Народной 
Республики. Новая Конституция 
Китая, названная народом кон-
ституцией борьбы за социализм, 
в законодательном порядке за-

крепляет великие политические 

завоевания китайского народа. 

IC пятой годовщине создания 

КНР китайский народ пришел 

с огромными успехами во всех 

областях хозяйственного и куль-
турного строительства. Завер-
ш ив в 1952 году восстановле-
ние разрушенного хозяйства, 
народ Китая ныне осущест-

вляет первый пятилетний план 

развития народного хозяйства 
страны. Генеральная линия Ком-
мунистической партии Китая 
предусматривает постепенное 

осуществление социалистической 
индустриализации страны, со-

циалистического преобразования 
сельского хозяйства и кустар-
ного производства, а также ча-
стной промышленности я тор-

говли. 

0 быстрых темпах выполне-

ния пятилетнего плана КНР сви-
детельствуют итоги 1953 года- 

первого года пятилетки. В 
1953 году началось сооружение 

114 важных промышленных 

предприятий. 36 из них по-
строены и полностью или ча-

стично вступили в эксплуата-

цию. По сравнению с 1952 го- - 

дом продукция народного хо-
зяйства возросла в целом на 

11,4 процента. Объем промыш-

ленной продукции вырос по 

сравнению с 1952 годом на 
33 процента. Что касается сель-

ского хозяйства, то, несмотря 

на серьезные стихийные бедст-
вия в некоторых районах, про-

изводство сельскохозяйственной 
продукции в 1953 г. превыси-
ло уровень рекордного по уро- 
жато 1952 года. Увеличилось 
число крестьян, вставших на 

путь кооперации. Из года в год 

улучшается материальное бла-
госостояние китайского народа. 

Огромные сдвиги произошли 

в области культуры. Сплошная 
неграмотность, характерная для 

гоминдановского Китая, ушла в 

прошлое. 58 млн. детей учится 

в начальных и средних шко-

лах. В текущем году в китай-
ских университетах и институ-

тах занимается более 250 ты-

сяч студентов. 
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Осенняя 
озиМых 

подкорма 

Культур 

Осенняя подкормка озимых 

культур (ржи и пшеницы) яв-

ляется весьма важным меро-
приятием. Она благотворно 
влияет на жизнедеятельность 

молодых растений, усиливает 

кущение и образование корне-

вой системы, повышает зимо-

стойкость; уменьшает поражение 

фузариозом. В результате уро-

жай подкормленных растений 
заметно увеличивается. 

Опыты с внесением осенней 
подкормки минеральными удоб-
рениями производились на 

Ленинградской государственной 
селекционной станции в течение 
трех лет. Испытывалось ее дей-
ствие на многие сорта озимой 
ржи. В качестве подкормки в 

почву вносили суперфосфат -
1,5 центнера на гектар, калий-
ную соль - 0,6-1,0 центнера 
на гектар. Кроме того, в течение 

двух лет дополнительно давали 

по 0,5 центнера селитры на 

гектар. 

Опыты показали, что в ре-

зультате осенней подкормки поч-
ти все сорта к наступлению зи-

мы увеличивали кущение, да-

вали более мощное развитие 

корневой системы. Так, у.сорта 

«вятка» кущение увеличилось 

на 33 процента, а число кореш-
ков на каждом растении -почти 

в полтора раза по сравнению с 

озимыми, которые были остав-

лены без подкормки. Более то-

го, ранней весной стало извест-

но, что опытные растения это-
го сорта были поражены фуза-
риозом на 2 процента, а конт-
рольные, т. е. неподкормленные, 
- на 46 процентов. 

Урожай зерна сортов, полу-
чивших с осени подкормку, был 
заметно выше. Так, сорт «гат-

чинская» повысил урожай на 

3-6  центнеров с гектара, а 

сорт «вятка» репродукции кол-

хоза имени Пушкина в среднем 

за 2 года опытов имел прибав-
ку урожая от подкормки на 

5,8 центнера с гектара. 

Осенью подкормку важно про-
изводить на семенных и не по-

лучивших заправки органиче-

скими и минеральными удобре-
ниями участках. Особенно не-

обходимо для молодых растений 
озими фосфорное питание. Оно 
улучшает обмен веществ, повы-

шает жизненность и стойкость 
растений к условиям зимовки. 

Вести осеннюю подкормку сле-

дует перед началом кущеиия 

растений. В качестве подкормки 

нужно использовать суперфос-
фат - 2 - 3 центнера на гек-

тар, древесную золу-4-5 цент-

неров на гектар и калийную 
соль - 1-1,5  центнера на гек-

тар. 

Там, где почва под озимь не 
была заправлена органическими 

удобрениями, луч ше в качестве 

подкормки применять смесь. Эту 
смесь составляют из 2-3  цент-

неров суперфосфата, одного 

центнера калийной соли и 

5 центнеров перегноя (сыпца). 
После тщательного смешивания 

ее равномерно рассевают по 

всходам озими. 

Осенняя подкормка озимых 
культур является общедоступ-
ным приемом заметного повы-

шения урожая зерновых куль-

тур. Широкое применение этого 

нового приема будет способство-
вать быстрейшему выполнению 

заданий партии и правительст-

ва по дальнейшему поднятию 

урожайности сельскохозяйствен-
ных культур. 

П: Медведев, 
кандидат сельскохозяйст-
венных наук, старший науч-

ный сотрудник Ленинград-
ской государственной селек-

ционной станции. 

Овощи сверх плана 

Колхозы района, -рассчитав-
шись с государством по овощам, 

сдают излишки продукции в 

счет договоров по.госзакупу. Так, 
сельхозартели «Шахтер» и «Об-
гтовленная земля» уже достави-

ли на приемные пункты в счет 

госзакупа каждая по 200 тонн 
овощей, а «Путь к коммуниз-

му» - более  100 тонн. За 
сверхплановую сдачу овощей 
эти колхозы приобретают гру-

зовые автомашины на льготных 

условиях. 

Большую и бескорыстную по-

мощь в деле экономического и 

культурного строительства ока-
зывает китайскому народу Со-
ветский Союз. Советское госу-
дарство предоставляет Китаю 
крупные кредиты на льготных 

условиях, посылает в Китай 
новейшее оборудование для ме-

таллургической и машинострои-

тельной промышленности, раз-

личные машины, а также спе-

циалистов и новаторов произ-

водства для передачи опыта. 

Советское правительство оказы-

вает Китаю содействие в ре-
конструкции и строители хве 

141 крупного промышленного 

предприятия, в том числе ме-

таллургических, машинострои-

тельных, химических, автомо-
бильных, тракторных и нефте-
перерабатывающих заводов, 

электростанций и угольных 

шахт. 

В огромной степени вырос 
международный авторитет ново-

го Китая. События последних 

лет показали, что без Китай-
ской Народной Республики не-

возможно решать международ-
ные проблемы, особенно проб-

лемы Азии. Участие Китая в 

Женевском совещании способст-
вовало успешному разрешению 
одной из основных задач сове-
щания -восстановлению мира в 
Индо-Китае. Мировая прогрес-

сивная общественность резко 

осуждает безрассудную полити-

ку американских реакционеров, 

препятствующих Китаю занять 

в ООН свое законное место. 
Год от году крепнут дружба и 

сотрудничество между Китай-
ской Народной Респу6ликоН и 
демократическими странами ми-

ра. Крепчайшие узы дружбы 
объединяют китайский и совет-

ский народы. Эта дружба за-

креплена Договором о дружбе, 
союзе и взаимной помощи меж-
ду СССР и КНР. 

Пятая годовщина провозгла-

шения Китайской Народной 
Республики-радостный правд- 
пик китайского народа и наро-
дов всех других миролюбивых 
стран. 600-миллионный народ 

Китая уверенно идет но пути 

строительства великого социа-

листического государства и ук-
репления мира и дружбы со 

всеми народами. В. Никольский 

Письма с шахты N_° 2 

Решительно устранять недостатки 
Наша шахта № 2 не справ-

ляется с возложенными на нее 

задачами. Е жесуточко м ы не-

додаем на-гора сотни тонн слан-

ца. Недопустимое отставание не 

может быть случайным. Плохо 
на шахте организован труд. 

Имеют место частые простои 

механизмов, большие потери 

рабочего времени. Достаточно 
сказать, что простои из-за не-

подготовлен ности фронта работы 
стали массовым явлением. 

Большим злом является то, 

что руководители шахты не за-

мечают ростков нового, не под-

держивают инициативы рабочих. 
Однажды я предложил изменить 

паспорт производства буро -взрыв-

ных работ. Внедрение нового 

паспорта позволило бы намного 
улучшить качество отпаливания 
забоев, облегчило 6ы работу на-

валоотбойщиков. Но ценное 

предложение не увидело света. 
Начальник четвертого участка 

т. Гришанов тормозит его внед-

рение. Затем я предложил усо-

вершенствовать осветительны й 
кабель. Технический совет при-

знал- ценным это новшество. За 
него мне даже выплачена де-

нежная премия. Прения выпла-

чена, а предложение ло сих пор 

не внедрено. В общей сложно-

сти мною внесено 17 ранио-
нализаторских предложений, а 

внедрено лишь три. 

Опыт обработки второй пане-

ли лавы J1гº 1 наглядно по-

казал, что мы вполне можем 

добывать сланец высокого ка-

чества. Однако от того, что не 

производится осушение забоев, 
сланец зачастую выдается мок-

рый, недоброкачественный. 
В свое время, используя опыт 

горняков Донбасса, мы предла-

гали руководству шахты решить 

вопрос о том, чтобы оставлять 
породу, добываемую во время 

По 

прохождения штреков, и шахте. 

Транспортировка породы под зем-

лей до ствола, подъем на по-

верхность и доставка на терри-

коны-это большие непроизво-

дительные расходы. Однако до 

сих пор ничего не сделано. 

Шахтный комитет на зто не 

реагирует. Надо прямо сказать, 

что шахтном псе руководство 

соревнованием сводит лишь к 

формальному сбору общих све-

дений о производительности тру-

да, да и то не всегда. Вот, на-

пример, наша бригада навалоот-

бойщиков, руководимая т. Дол-
,говыи, еще 18 сентября вы-

полнила план 3-го квартала. 

Казалось 6ы, наш опыт ста-

нет достоянием всего коллек-

тива горняков, но этого не слу-

чилось. А не случилось по очень 

простой причине: шахткои не 

знал, что бригада досрочно вы-

полнила квартальный план. А 
разве не дело шахткома все-

сторонне анализировать работу, 
обобщить опыт ? 

0 формальном руководстве со-

ревнованием свидетельствует 

еще и то, что доска почета у 

нас заполняется портретами и 

фамилиями передовиков лишь 

три раза в год. Это ж 1 Мая, 
ко Дню шахтера и к 7 ноября. 
Есть при шахтном комитете так 

называемая книга почета, но 

она, как правило, не заполняет-

ся. 

Руководителям и всему кол-

лективу нашей шахты очень 

полезно изучить опыт шахты 

Х.9 1. Однако председатель 

шахтного комитета т. Страшно и 

начальник шахты т. Саликов 
заявляют: «Нам шахта ГЧ 1 не 

в пример. У них и план мень-

ше нашего и условия иные» . 

Смешная отговорка! А ведь 
не лишне перенять у соседей 
опыт, позаимствовать, как они 

выявляют и используют произ-

водственные резервы, а также 

руководят соревнованием горня-

ков. Это тем более легко сде-

лать, что первая шахта нахо-

дится всего лишь в 3-х километ-

рах от нас. 

Плохо у нас еще и то,что 
грубо нарушается система ма-

териальной заинтересованности. 

А конкретнее сказать, она у нас 

отсутствует. Не все благополуч-
но обстоит и с выдачей зара-

ботной платы. Те горняки и в 

целом бригады, которые рабо-
тают плохо, ие выполняют про-

изводственны х заданий, заработ-
ную плату получают без за-

держки потому, что выдаче им 

надлежит незначительная сум-

ма. Те же, кто честно трудится, 

вынуждены ждать какой-то оче-

редности. Пора организовать это 

дело. 

Крепкая трудовая дисциплина 

-залог усгiеха, но ха нашей 
гпахте она крайне низка. И 
странно, что с дезорганизатора-
ми производства не ведется 

должной борьбы. Навалоотбой-
щик первого участка т. Митин 
систематически ттьннствует. 

Правда, он регулярно представ-

ляет в шахтном больничные 
листки. Однако руководителям 

шахтного комитета, видимо, не-

вдомек, что все его болезни от-

носятся к дням получения зар-

платы. Митин на шахте не оди-

нок, но решительных мер к 

прогульщикам не принимается. 

Указанные недостатки - да- 
леко не все. Вывод напраши-

вается сам собою. Надо реши-

тельно и до конца ликвидиро-

вать все помехи, которые тор-

мозят выполнение плана добы-
чи сланца. 

Н. Еухаров, 
навалоотбоЙщик участка Нц д 

Поддерживать 
природным 

ственным условиям 

ничем не отличается от пер -

.вой шахты. Та и другая раз-

рабатывают пласты одинаковой 
мощности. Механизмы, кото-
рыми оснащены добычные и 

подготовительные участки, так-

же одинаковые. Поверхностное 
хозяйство на второй шахте ие 

хуже, чем на первой. Но ре-

зультаты труда разные. В чем 

же дело ? 
У нас привыкли ссылаться 

на нехватку квалифицирован-
ных шахтеров. Это отчасти вер-

но. До последнего времени до-

бычгтые участки не полностью 
были укомплектованы кадрами. 

Особенно плохо обстояло дело с 

и цроизвод-iнавалоотбойщиками. Но сейчас 
шахта N 2 шахта укомплектована кадрами. 

Однако задание по повышению 
производительности труда не 

выполняется. 

Мне кажется, что главная 
причина отставания кроется в 

отсутствии должного порядка 

на производстве, в неправиль-

ной расстановке людей. 
До сих пор у нас не изжи-

ты случаи погрузки мокрого 

сланца, что затрудняет его 

приемку на поверхности. По 
этой же причине нередко бы-
вают перебои в подаче порож-

няка. Все зто повлекло за со-
бой то, что в сентябре участок 

недодал на-гора около 2.000 
тонн сланца. 

инициативу горн,яКов 
Серьезным недостатком яв-

ляется и то, что руководство 

шахты плохо поддерживает ини-
циативу рабочих и начальников 

участков. Так, например, у нас 

много тратится времени на ре-

монт вагонов. Кстати, они ремон-

тируются на поверхности. Если 
организовать ремонт их непос-

редственно в шахте, то затраты 

во времени сократятся вдвое. 

Такое предложение выдвинуто 

давно, но к нему никто не при-

слушался. Творческая мысль 

передовиков производства по-
могла бы резко повысить произ-

водительность труда и достичь 

общего подъема в целом по 

шахте. И. МОМОИТ, 
начальник 3-го участка. 

В чем причина простоев? 
Наша бригада соревнуется за 

перевыполнение плана проходки 

горных выработок. Однако на-

ши стремления пока что не 

дают должных результатов. При-
чина тому - многочисленные 

простои горняков главным об-
разом из-за отсутствия фронта 
работ. 

Так, участок № 2 долгое вре-

мя не обеспечивается вентиля-

ционными трубами. В резуль-

тате скопление газа не дает 

возможности работать произво-
дительно. Отсутствие хорошей 
вентиляции нередко приводит 

к продолжительным простоям. 

Достаточно сказать, что в 

первой половине сентября еже-

дневно мы вынуждены были 
простаивать по 4-5 часов. По 
этому вопросу я не раз обра-
щался к начальнику венциля-

ции т. Новиковой. Но вместо 

того, чтобы внимательно вы-

слушать претензии, устранить 

неполадки, Новикова попросила 
выйти из кабинета, мотивируя 

зто тем, что будто 6ы к ней 
обратились по несущественно-
му делу. Ясно, что такое «от-
ношение» руководителей шахты 
к справедливым требованиям 
рабочих отрицательно влияет на 

рост производительности труда. 

А пот еще один факт. Рабо-
ту бригады сильно тормозит на-

личие воды в штреках. Ведь 
из-за этого срывались белые 

циклы. Уж не так сложное де-

ло установить насос и орга-
низовать откачку воды. Однако 
только для того, чтобы найти 
насос, потребовалось 10 дней 
обивать пороги кабинетов руко-

водителей шахты. А дело, между 

тем, стояло. 

А. Хохлов, 
бригадир проходчиков 

участка Ле 4. 
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На снимке: новая больница в поселке Большие Лучки. 
Фото И. Баранова.   

- ж ж  

Снижение тарифов 

на проезд в автобусах 
С 1 октября снижены тари- Сланцевская автотранспортная 

фы на проезд в автобусах и за контора «Леноблавтотреста» вво-
пользование легковыми и гру- дит месячные и квартальные 
зовыми таксомоторами в сред- билеты на проезд в автобусах 
нем- па 25 процентов. От ново- городского сообщения. Стои-
го снижения цен население по- мость месячных билетов опре-
лучает большую выгоду. Если пелена из расчета 50 поездок 
до снижения иен стоимость од- в месяц с оплатой расстояния 
иого билета по маршруту Слав- каждой поездки по тарифу 15 ко, 
цы - поселок Большие Лучки пеек за один пассажиро-кило-
была 1 рубль 60 копеек, то метр. Месячные и квартальные 
сейчас - 1 рубль 20 копеек. билеты будут продаваться кас-

Кроме того, снижение стоимо- сой автобусной станции и кас-
сти проезда в автобусах спо- сой автохозяйства всем гражда-
собствует дальнейшему разви- нам, желающим приобрести их. 

тию перевозок автомобильным 
транспортом. 

Для улучшения обслужива-
ния населения с 1 октября 

Л. Ефремов, 
начальник Сланцевской ав-

тотранспортной конторы 

„Леноблавтотреста". 

Интересная лекция 
На хияк в центральном клу-

бе горняков состоялась интерес-

ная лекция на тему: «Реак-
ционная сущность религиозных 

праздников и обрядов». Лекция 
сопровождалась демонстрацией 

Кино 

кинофильма «Вселенная» и хи-

мическими опытами. Присутст-
вовало около 400 человек. 

Лекцию прочитал член Все-
союзного общества по распрост-
ранению политических и науч-

ных знаний т. Симченков. 

Передовик 
картофелеуборки 

Передового механизатора Руд -

венской МТС Николая Капито-
нова хорошо знают не только в 

колхозе «Восход», но и далеко 

за пределами нашего района. И 
это не случайно. Всегда подтя-

нутый и строгий к себе, Нико-
лай Капитонов со всей серьез-

ностью относится к производст-

венным заданиям, которые по-

лучает от бригадира. 
Получив указание приступить 

к уборке картофеля в колхозе 

«Восход», Николай Капитонов 
со свойственной ему энергией 
взялся за дело. Зная в совер-

шенстве трактор и картофеле-
уборочную машину «ТЭК-2», 
т. Капитонов с первых же дней 
стал перевыполнять сменные за-

дания. 3а короткий срок он вы-

копал здесь картофель на 62 гек-

тарах. 

Сейчас по заданию МТС Ни-
колай Капитонов работает на 

уборке картофеля в сельхозар-
тели «Обновленная земля». И 
здесь его машина работает 
безупречно ивысокопроизводи-
тельно. 

Вечер, посвященный паiияти 
Николая Островского 

В школах города и района 
проходят вечера и пионерские 
сборы, посвященные 50 -летаю 

со дня рождения Николая 
Островского. 29 сентября со-
стоялся вечер в Сланцевской 
семилетней школе N.9 5. Учи-
тельница русского языка и ли-

тературы Е. П. Ильина расска-

зала собравшимся о жизни и 

деятельности выдающегося пи-

сателя Н. А. Островского. За-
тем выступили семиклассники. 

Они прочли отрывки из произ-

ведения «Как закалялась сталь» 

и «Рожденные бурей». 

„Мы с вами где-то встречались" 
На экраны страны вышла 

новая советская кинокомедия 

«Мы с вами где-то встречались». 

Главную роль в этом фильме 
исполняет талантливый артист 

эстрады Аркадий Райкин. 
На авансцене перед театраль-

ным занавесом Геннадий Мак-
симов (А. Райкин) ведет пос-

ледний спектакль сезона. Он 
мастерски исполняет небезиз-
вестный эстрадный номер «Юби-
лей Театра миниатюр». Артист 
создает галерею сатирических 

образов, зло высмеивая доклад-

чиков -болтунов, неудачных поэ-
тов, горе -композиторов и т. д. 

Затем выступает жена Генна-
дия Максимова - Лариса Лев-
коева (артистка Л. Деликов-
ская). Быстро перевоплощаясь, 

она из школьницы, мечтающей 
о будущей профессии, пред-

стает то в образе врача, то ар-

хитектора. Эти кадры значи-

тельно бледнее предыдущих и, 

н сожалению, заметно ослаб-
ляют впечатление зрителей, по-

лученное от прекрасной игры 
А. Райкина. 

Спектакль окончен. Оттустел 
зрительный зал. Известный ар-
тист со своей женой спешат на 

вокзал. Они намерены провести 

свой отпуск под южным небом, 
на берегу моря и уже предвку-

шают прелесть предстоящего 

отдыха. 
В купе поспешно входит ад-

министратор театра. От имени 

дирекции он умоляет Левкоеву 
заменить заболевшую актрису, 

чтобы не допустить срыва га- 

стролей в Горьком. Максимов 
едет на тог опии. Много остро-

умных, хорошо разыгранных 
комедийных сцен происходит в 

пути следования. 

Экспресс остановился на не-

большой станции, на которой 
Максимов, увлекшись дорожны-

ми покупками, отстает от поез-

да. В незнакомом городе без 
билета, денег и документов он 

среди отзывчивых и чутких со-

ветских людей встречает от-

дельных бюрократов, чинуш, 

халтурщиков. 

Запоминается сцена в каби-
нете начальника станции. На-
ходчивость и смекалка артиста 

Максимова помогают преодолеть 

бюрократизм станционного на-

чальства. 

Кратковременное пребывание 
Максимова в этом городе закан-

чивается его кон цертом.Столич-
ный артист мастерски испол-

няет перед зрителем портреты 

бездушных бюрократов, , отрица-

тельные поступки которых вы-

зывают решительное осуждение 

всей советской общественности. 
После больших и малых ис-

пытаний мы видим, наконеп, 

Максимова среди чарующей при-

роды Крыма. Здесь он вскоре 

встречает свою супругу. Фильм 
заканчивается их концертом, ор-

ганизованным на маленькой ав-

тобусной станции среди живо-

писных и величественных гор, 

оваренных лунным светом. 

Заметим, что не на всем своем 

протяжении кинокомедия смот-

рится с опииаковым интересом. 

В этом фильме, к сожалению, 

имеются слабые и рыхлые ме-

ста, выпадающие из общей тка-

ни сюжета. К таким недостат-

кам, прежде всего, относится в 

заключительной части картины 

маловыразительная и чрезмерно 

затянутая мнимая семейная 
драма Максимова. 

Однако при всем этом но-

вая бесспорно удачная киноко-

медия с участием Аркадия Рай-
кина будет тепло встречена зри-

телем. 

Е. Нннолаев. 
(ЛенТАСС) 
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Кинофильм „Мы с вами где-то 

встречались" будет демонстриро-

ваться в клубах нашего города в 

первой декаде октября с. г. 

На стройке крупнейшего моста 

ПЕКИН. На реке Ханьшуй, 
немного выше того места, где 

ее воды •сливаются с водами 
великой Янцзы, днем и ночью 

не умолкает многоголосый шум 

стройки. Здесь сооружается мост 

через Ханьшуй. 
Строительство моста на реке 

Ханьшуй-это первый этап ра-

бот на одном из крупнейших 
объектов первой китайской пя-

тилетки -сооружении моста че-

рез Янцзы. 
Пять с половиной тысяч ки-

лометров - длина великой реки, 

и на всем этом протяжении нет 

ни одного моста. Тlширокая вод -

пая преграда разрезает надвое 

все пути сообщения Китая. У 
берегов обрываются железно-

дорожные линии, шоссейные до-

роги. 11аромным переправам 
становится все труднее справ-

ляться с растущим потоком гру-

зов. 

Исходя из этого, Централь-
ное народное правительство при-

няло в начале 1954 года реше-

ние о строительстве первого на 

великой реке моста в районе 
города ,Уханя. Спроектирован-
ный китайскими специалистами 

при содействии советских инже-

неров, этот мост будет самым 

крупным не только в Китае, но 

и на всем Востоке. 
Более чем на километр про-

тянется над рекой новый мост. 

0 н будет состоять из девяти 

пролетов длиной в 127 метров 

каждый. Мост сооружается 
двухъярусным: внизу будет про-
легать двухпутная железная до-

рога, над ней -шоссе шириной 

в восемнадцать ветров и тро-

туары для пешеходов. Проект 
включает также строительство 

нового речного вокзала, семи 

виадуков. 

На берегах . Янцзы широко 

развернулись подготовительны е 

работы к стройке. Возводятся 
жилой городок, склады, мастер-

ские. 

На стройку прибывает совет-

ская техника. Уже получены 

универсальные копры. 

На берегах реки Ханьшуй 
выковываются замечательные 

кадры будущих строителей мо-

ста через Янцзы. 

На снимке: строительство же-

лезнодорожного моста черев реку 

Ханьшуй. 
Фото из пекинского журнала 

„Народный Китай". 

Полезащитные лесные 

в Румынии 
БУХАРЕСТ. (ТАСС). Большое 

внимание в Румынии уделяют 

созданию полезащитных лесных 

полос. До настоящего времени 

такие полосы созданы на пло-

щади около 5.200 гектаров. 

Они защищают от суховеев при-

мерно сто тысяч гектаров обра-
батываемой земли. Сейчас в за-

сушливых районах начались 

подготовительные работы для 
осенней посадки новых полеза-

щитных полос. 

В соответствии с проектом 

директив предстоящего II съез-

да Румынской рабочей партии 

о развитии сельского хозяйства 
в . ближайшие два -три года в 
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стране будут созданы полеза-
щитиъте полосы еще на площа-
ди примерно 200 тысяч гекта-

ров, которые защитят от засу-

хи свыше 4 миллионов гекта-

ров обрабатываемой земли. 

Для обеспечения необходимым 
посадочным материалом н прош-

лом году было создано пять пи-

томников общей площадью в 

400 гектаров. Они будут давать 
ежегодно по 20 миллионов са-

женцев. В этих питомниках 

проводятся опыты по разведе-

нию новых, наиболее подходя-

щих для каждого района пород 

деревьев. 

Взрыв склада горючего 

в Западной Германии 
БЕРЛИН. (ТАСС). Как сооб-

щает газета «Телеграф», 23 сен-
тября в Битбурге (Рейнланд-
Пфальц) вблизи военного аэро-

дрома, принадлежащего воору-

женным силам Северо-атланти-
ческого союза, произошел взрыв 
подземного хранилища, в кото-
ром находилось 5 миллионов 
литров горючего, предназначен-

ттого для реактивных истреби-
телей. В момент взрыва, сооб-
щает газета, в хранилище на-

ходилась состоявшая из 40 че-

ловек смешанная комиссия, в. 

которую входили представители 

США Франции и Западной Гер-
мании. Полагают, что почти все 

они погибли. 
В сообщении указывается 

также, что в результате спуска 

горючего в протекающую вбли-
зи реку удалось предотвратить 

взрыв соседнего хранилища го-

рючего вместимостью в 1 мил-

лион литров. 

Газета сообщает, что во вре-

мя взрыва столб пламени до-

стигал высоты в 300 метров. 

По предварительным данным, 

во время взрыва убито около 

30 и тяжело ранено 50 человек. 
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